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ATA Nº 001/2021 

 

Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte um, a plenária do Conselho Municipal de 1 

Meio Ambiente – COMUMA reuniu-se de forma ordinária, conforme convocação prévia, nas dependências 2 

da Câmara de Dirigentes e Lojistas (CDL), com início às nove horas e quinze minutos em segunda chamada, 3 

e com a presença dos seguintes Conselheiros: Paulo Henrique Damasceno Machado, suplente da 4 

Conselheira Fernanda Buffleben Colovini, que nesta reunião assume a titularidade, Sr. Fernando Araujo 5 

Nunes, Srª Nara Rejane da Silva Borba e Marcelo de Souza da Silva, como representantes da Secretaria 6 

Municipal da Saúde e Meio Ambiente, Sr. Kelvi Machado Brasil, representante da Secretaria Municipal 7 

de Obras, Sra. Rejane do Rio Martins e Daiane T. Gomes, esta suplente da Conselheira, Luciane Conter 8 

Oliveira Xavier, representantes da Secretaria Municipal de Educação, Srª Micheli Luiz da Conceição 9 

representante da Cultura, Sr. André Pereira da Silva, representante da CDL, Sra. Marta Jaqueline Lima 10 

representante da Industria , Sra. Josiane S. Oliveira e Débora Cheila Porto Cassol, representantes da 11 

ONG Ambiental, Sr.  Jorge Luiz Wolff representante da Associação dos Moradores da Vila Aços Finos 12 

Piratini. Faltas: Sra. Fabiana Berwanger Cigana, representante da Secretaria Municipal de 13 

Administração e Planejamento Urbano, Sr. Alvares Naatz Souza representante das Instituições de Ensino, 14 

Sr. Nairo Delfin Delgado representante do CDL, Sr. Ariel Vargas Coelho representante das Indústrias, e 15 

Sr. Ênio Garmatz representante da Associação dos Moradores da Vila Aços Finos Piratini, Visitantes: 16 

Vereadora Paula Inajá do Partido dos Trabalhadores. De imediato o conselheiro Fernando Araujo Nunes, 17 

assumiu os trabalhos “Ad Hoc”, saudou a presença de todos e deu início ao cumprimento da pauta lendo 18 

ofícios recebidos e enviados assim lidos: Ofício 001/2021 do COMUMA enviado ao prefeito Ricardo 19 

Vargas solicitando indicações para compor o colegiado - Ofício 001/2021 Charqueadas - RS, 04 de janeiro 20 

de 2021. Ilmo.  RICARDO MACHADO VARGAS MD Prefeito Municipal de Charqueadas Ao 21 

cumprimentá-lo aproveitamos a oportunidade para desejar uma administração salutar e exitosa e ao mesmo 22 

tempo solicitar indicações das respectivas secretarias, elencadas na Lei Municipal 1.969/2007, abaixo 23 

descritas para comporem o colegiado do Conselho Municipal de Meio Ambiente – COMUMA -, conforme 24 

segue: Art. 4º I - Representantes do Poder Público: a)três representantes do Órgão Ambiental Municipal; 25 

b)dois representantes da Secretaria Municipal de Educação; c)um representante da Secretaria Municipal de 26 

Cultura; d)um representante da Secretaria Municipal de Planejamento Urbano; e)um representante da 27 

Secretaria Municipal de Saúde; f) um representante da Secretaria de Obras. Sem mais para o momento, 28 

Fernando Araujo Nunes Presidente “Ad Hoc”, Memorando do COMUMA para TI da Prefeitura: 29 

Memorando 001/2021 Charqueadas - RS, 19 de janeiro de 2021. Ao: Departamento de informática da 30 

Prefeitura Municipal de Charqueadas Ao cumprimentá-lo aproveitamos a oportunidade solicitar e-mail 31 

institucional do Conselho Municipal de Meio Ambiente de Charqueadas, órgão vinculado a Secretaria 32 

Municipal de Saúde e Meio Ambiente, criado pela Lei municipal nº 1.969, de 20 de agosto de 2007, com 33 

as competências elencadas no artigo 2º e, por tanto, necessitamos de e-mail institucional para nossas 34 

comunicações oficiais junto aos poderes Legislativo, Executivo e Judiciário. Sugerimos que seja: 35 

comuma@charqueadas.rs.gov.br Sem mais para o momento, Geógº Fernando Araujo Nunes Presidente “Ad 36 

Hoc”. Ofícios recebidos: foi lido ofício 010 da SMED com as indicações das Professoras Rejane do Rio 37 

Martins Steigleder e Luciana Conter Oliveira Xavier, datado de 28 de janeiro de 2021, dirigido ao 38 

COMUMA. Após passou-se para Ordem do Dia que teve o processo de escolha da Equipe Diretiva, 39 

apresentaram-se para compor a chapa os seguintes conselheiros: Fernando Araujo Nunes para Presidente, 40 

Srª Débora Cheila Porto Cassol para vice presidente, Srª Nara Rejane da Silva Borba para Secretária 41 

executiva, colocada em votação a chapa apresentada foi aprovada por unanimidade e empossada 42 

imediatamente, após manifestações de apoio e parceria o Conselheiro Fernando, agora como Presidente 43 

eleito, passou para segundo ponto da ordem do dia que foi a escolha dos integrantes das Câmaras Técnicas 44 

e após algumas discussões e encaminhamentos que determinaram a distribuição de todos os conselheiros, 45 
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Fernando Araújo Nunes 

Presidente 

exceto Presidente e Vice nas câmaras técnicas, estas ficaram assim compostas: ASSUNTOS 46 

AMBIENTAIS E AGENDA 21 – CTPAA21 Coordenador: Fernanda Buffleben Colovini Relator: Jorge 47 

Luiz Wolff  Membro: Luciana Conter Oliveira Xavier Membro: Rejane do Rio Martins Steigleder Membro: 48 

André Pereira da Silva Membro: Micheli Luiz da Conceição Membro: Nara Rejane da Silva Borba 49 

Membro: Fabiana Derwanger Cigana, RECURSOS ADMINISTRATIVOS – CTPRA, Coordenador: Ênio 50 

Garmatz ou seu substituto, tendo em vista a informação que o mesmo não continuará no colegiado, porém 51 

não foi ainda comunicado oficialmente, Relator: Ariel Vargas Coelho Membro: Kelvi Machado Brasil 52 

Membro: Alvares Naatz Souza ASSUNTOS JURÍDICOS – CTPAJ Coordenador: Marta Jaqueline Lima 53 

de Moura Relator: Joseane Santos de Oliveira Ogaiar Membro: Nairo Delfin Delgado Mirapalheta Membro: 54 

Marcelo de Souza da Silva, Após o Presidente explicou que não poderá apresentar a prestação de contas do 55 

FMMA, tendo em vista que na semana anterior a Prefeitura esteve fechara por causa dos casos de infecção 56 

de servidores pelo COVID, aproveitou ainda para explicar como funciona a questão dos recursos do Fundo 57 

que por intermédio de Lei Federal combinada com a Lei Municipal de criação do Fundo, os recursos 58 

somente poder ser utilizados com deliberação deste colegiado. Já no item de pauta Assuntos Gerais o 59 

Presidente eleito explanou através de apresentação com Datashow o funcionamento do site 60 

www.comuma.com, apresentou os links que tratam das atas, resoluções e todas as noticias e decisões do 61 

colegiado, destacou que o site é patrocinado por empresas tais como Alumínios Charqueadas, Santos 62 

Supermercado e Optimus, solicitou ainda que cada conselheiro fizesse uma apresentação breve para que 63 

todos possam se conhecer, após as apresentações colocou a palavra a disposição de todos, o Conselheiro 64 

André destacou a importância da continuidade de Unidade de podas e da reciclagem em charqueadas, a 65 

Conselheira Nara e secretária executiva eleita trouxe saudações do Secretário André Sippel e questionou 66 

sobre o andamento da Educação Ambiental pela Secretaria e COMUMA, falaram sobre este tema os 67 

conselheiros Fernando e Paulo que relataram todos os programas de educação Ambiental em andamento 68 

tais como: recolhimento e destinação final de Pneus, Pilhas e Baterias, Óleo de Cozinha, Eletroeletrônicos 69 

e podas e caliça, a Vereadora Paula parabenizou o Conselho pela excelência e a todos os componentes, 70 

destacando que mesmo sendo voluntários todos dedicam um tempo para atuarem no colegiado, e disse 71 

ainda que é uma pena os outros conselhos não terem a mesma dinâmica e empenho de seus integrantes, 72 

declarou estar a disposição em seu gabinete junto ao Legislativo Municipal, após vários comentários sobre 73 

melhorias na limpeza, disposição e destinação final dos resíduos urbanos de charqueadas, o Presidente 74 

agradeceu a todos e ficou agendado pela sugestão da conselheira Michele que a próxima reunião acontecerá 75 

nas dependências do Departamento de Cultura conforme calendário e horário aprovado em, 2020.  E às dez 76 

horas e trinta e cinco minutos eu, Fernando Araujo Nunes encerrei a presente reunião por nada mais 77 

havendo a constar, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, os demais conselheiros assinaram a lista 78 

de presenças que será anexada a esta ata.  79 

http://www.comuma.com/

